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RIUNIONE C.D.S. FIRENZE DEL 4 APRILE 2023 

SEDE FIRENZE 
VERBALE RIUNIONE CONSIGLIO DI SEZIONE 

 
 
Inizio Riunione: Ore 17.40 
Presenti: Presenti tutti i Consiglieri . 
                  Presenti come ospiti:     Michele Maremmi (Coordinatore Unità di P.C.) 
                                                 Daniela Maltese (Gruppo Alpini Firenze) 
                         Fabio Zuliani (Gruppo Alpini Firenze) 
                         Luigi Puricelli (Gruppo Alpini Firenze) 
 
Prima di iniziare la riunione, il Presidente Francesco Rossi presenta la Sig.ra Maltese e l’ Alpino 
Zuliani, che come deliberato nel corso della riunione del 6 Marzo, hanno assunto rispettivamente  le 
funzione di Aiuto Tesoriere  e Vice Segretario della Sezione. 
 

1) Approvazione del Verbale Precedente 
Il precedente verbale viene approvato da tutti i partecipanti. 
 

2) Punti in sospeso dal precedente incontro 
 

A) Banda Musicale per Adunata Nazionale di Udine (punto 1 Verbale del 6 Marzo) 

  Come concordato il Presidente della Sezione ha chiamato il Presidente del Banda “G.Verdi” di 
Fognano, dopo consulto con il Referente della Sezione per la Banda, Antonio Nincheri e previa 
telefonata agli organizzatori dell’ Adunata da cui è emerso che non potevano dare garanzia di coprirci 
con una banda, malgrado quanto inviato per scritto, adducendo come giustificazione le tante 
richieste che hanno ricevuto.  
  Nel colloquio amichevole avuto con il Presidente della Banda di Fognano è comunque stato messo in 
risalto da quest’ultimo che, pur capendo le motivazioni economiche, l’eventuale rinuncia a 
partecipare  all’Adunata Nazionale sarebbe stato un grosso dispiacere, visto che ormai è considerato 
anche da loro un appuntamento fisso nel loro programma annuale. Ha inoltre comunicato che i 
preventivi di spesa ricevuti per il pullman per Udine, si aggirano intorno ai 1.900 euro. 
  A questo punto il Presidente di Sezione, in considerazione anche delle scarse garanzie date dagli 
organizzatori di Udine, ha chiuso la trattativa con un accordo in cui la Sezione riconoscerà 1.500 euro 
(nelle modalità da concordare) per il pullman più un eventuale partecipazione gratuita della Banda di 
Fognano per un eventuale manifestazione da fare in zona. 
  La Banda “G.Verdi” di Fognano quindi ci accompagnerà anche quest’anno all’Adunata Nazionale. 
 

B) Acquisto “Pick-Up”per Unità di Protezione Civile (punto 7 Verbale del 6 Marzo) 

 Limitazione circolazione mezzi inquinanti. Il Coordinatore dell’ Unità Di Protezione Civile Michele 
Maremmi come concordato si è informato per quanto riguarda le limitazione alla “circolazione dei 
mezzi inquinanti nella città di Firenze” , che è stata inoltrata via “social ”  ai Consiglieri. Da questa si 
evince chiaramente che dal 31 Marzo 2021 ,orario 08,30 – 18,30, i mezzi EURO 4 non possono più 
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circolare in ZTL e nella fascia dei viali ad eccezione di una serie di mezzi adibiti a particolari attività tra 
cui quelli di Protezione Civile. 
  Quindi la questione decade e si sta procedendo alla trattiva per l’acquisto del mezzo, ovviamente 
puntando a limarne ulteriormente il costo (attualmente stimato intorno agli 11.000 Euro) in 
considerazione che comunque non si dovranno eseguire ulteriori spese aggiuntive come per esempio 
l’impianto lampeggiante di cui il mezzo è già dotato. 
 

3)  Richiesta ufficiale pervenuta da Gruppo Alpini Valle Umbra – Terni 
 

   Il Presidente legge la comunicazione ufficiale inviata alla Sezione dal gruppo Alpini Valle Umbra-
Terni, datata 21 marzo 2023, con la quale si richiede ufficialmente di lasciare la Sezione di Firenze per 
chiedere l’adesione ad una delle due Sezioni attigue come previsto dall’art. 27 dello Statuto 
Nazionale, visto la difficoltà “logistiche” che non permettono di poter vivere la vita della Sezione o 
con il resto dei Gruppi, situati principalmente nel nord della Toscana. 
 

   Il Consiglio approva tale richiesta (Voti a favore: 12, Astenuti: 1) 
 

   Di conseguenza il Presidente provvederà ad inoltrare la richiesta al Consiglio Direttivo Nazionale per 
il consenso definitivo. 
 

4)   Modifiche Regolamento Sezionale 
 

   Il Segretario Daniele Tigli passa alla lettura del Regolamento Sezionale, soffermandosi sui punti 
modificati e che riguardano principalmente:  
 

 Incorporamento delle modifiche del regolamento Nazionale art.8, 8 bis e 8 ter. 
 La variazione da due a tre Vice Presidenti. 
 La possibilità della nomina di un Vice Tesoriere. 
 Il recepimento  di alcune osservazione fatte a suo tempo dalla commissione legale A.N.A. in 

particolare riguardante la decadenza del Presidente e successive azioni (riconvocazione 
Assemblea dei Delegati per il rinnovo di tutte le cariche). 

 

   Il Consiglio approva all’unanimità e pertanto si provvederà quanto prima all’invio del Regolamento 
Sezionale modificato alla sede Nazionale, che lo sottoporrà al vaglio della commissione legale. Una 
volta ricevuto le eventuali osservazioni della commissione legale, si provvederà a portarlo alla 
prossima Assemblea dei Delegati per l’approvazione da parte dei Delegati. A questo punto verrà di 
nuovo inviato alla sede Nazionale per la definitiva validazione da parte del Consiglio Nazionale 
Direttivo. 
 

5) Abbigliamento Consiglieri e Presidente 
 

   Come già discusso in passato nel precedente mandato, viene deciso l’acquisto di giubbotti e maglie 
uguali al fine di presentare una formazione omogenea alle manifestazioni Alpine per quanto riguarda 
i Consiglieri e il Presidente, come del resto ormai in uso nella maggior parte delle Sezioni. 
   Viene scelto quindi il materiale proposto dalla ditta Promoser. Il costo finale per ogni Consigliere si 
aggirerà sui 150-160 Euro. 
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6) Riunione dei Capo Gruppo del 29 Aprile 
 

   Durante questo incontro, a cui sono invitati a partecipare tutti i Consiglieri verrà presentato 
brevemente l’Intersezionale di Settembre a Borgo San Lorenzo, quindi poi sarà il Presidente a 
comunicare alcune informazioni di carattere generale. 
   La parola poi passerà ai Capo Gruppo che potranno quindi liberamente parlare dei loro problemi 
concernenti la vita associativa, o di qualsiasi altra attività all’interno degli stessi e della Sezione. 
   Si ribadisce che questa dev’essere l’occasione per potersi serenamente confrontare tra Capo 
Gruppo e con il Consiglio di Sezione e il Presidente. 
 

7) Richieste futuri raduni Sezionali 
 

   Il Gruppo di Cutigliano si candida per ospitare il raduno sezionale del 2025, in occasione del suo 60° 
anniversario di Fondazione. 
   Viene fatto notare, visto il grande anticipo non può essere già stabilito oggi l’assegnazione del 
Raduno 2025, anche per dare la possibilità ad altri Gruppi, eventualmente interessati ad organizzare il 
Sezionale, di presentare la loro candidatura, Viene quindi riproposto di adottare la vecchia regola per 
cui  le candidature dovranno essere presentate entro e non oltre il 31 Gennaio dell’anno precedente 
allo svolgimento del Sezionale (esempio entro il 31 Gennaio 2024 per il raduno 2025), regola che 
verrà comunicata all’Assemblea dei Capo Gruppo. 
   Per quanto riguarda il Sezionale del 2024, il consigliere Giampiero Petrelli conferma l’intenzione di 
organizzarlo a Cortona, malgrado i problemi del Gruppo locale,  ripercorrendo la strada già seguita 
per il raduno tenutosi a Terranova Bracciolini, coinvolgendo quindi i Gruppi di Arezzo, Valdarno 
Superiore e magari anche Siena. 
 

8) Consigliere Onorario 
 

   Su proposta del Presidente, accettata dal Consiglio, Luigi Puricelli, decano della Sezione, viene 
nominato “Consigliere Onorario”. Essendo tale carica di fatto una onorificenza, Puricelli potrà 
partecipare alle Riunioni del C.D.S. ma non avrà ovviamente diritto di voto. 
 

9) Gruppo Alpini di Fucecchio 
 

   Il Consigliere di Riferimento Giuseppe Ceccarelli, comunica che si recherà personalmente dai due 
Alpini ancora interessati al rinnovo del tesseramento. 
 

10)   Acquisto divise squadra Alpinistica 
 

   Il Consiglio approva l’acquisto delle nuove divise per la squadra Alpinistica, richiesta dal Capo 
squadra dell’ alpinistica, Gianluca Grilli tramite il Coordinatore Michele Maremmi,  per una spesa di 
circa 1.300 euro. 
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11)   Comunicazioni del Presidente 
 

A. Cittadella della Pace – Rondine (AR) 
   Sfruttando la visita del Presidente Nazionale S. Favero, il Presidente della Sezione, Venerdì 24 
Marzo si è recato a Rondine (AR) paese dove sorge la “Cittadella della Pace”, organizzazione con cui 
l’A.N.A. ha stretto legami, fornendo 10.000 ore di volontariato per la costruzione di nuove strutture. 
E’ stata quindi l’occasione per far notare al Presidente Nazionale, che come Sezione competente 
geograficamente non siamo mai stati interpellati da chi cura i lavori per l’A.N.A. ne tanto meno dalle 
Sezioni che già da alcuni mesi vi lavorano . 
 

   La cosa ha sortito effetti, in quanto pochi giorni dopo, con un preavviso di appena 12 ore siamo stati 
fatti oggetto di una richiesta urgente per eseguire dei lavori non previsti da completare entro Venerdì 
6 Aprile. Lavori anche piuttosto “gravosi” (esecuzione fossa per tubo scarico di 60 metri, posa dello 
stesso a “regola d’arte” e posa di 1350 mq di “Compost”). 
La squadra del Valdarno dell’unità di P.C.  è stata allertata ed è entrata in azione prontamente, 
trovando i macchinari in zona necessari per eseguire i lavori, che verranno completati nei tempi 
previsti. Il costo dei noleggi verrà coperto dalla sede nazionale. 
 

B. Partecipazione attività Gruppi 
    Il Presidente Rossi e il Vice Presidente Giuseppe Tronconi saranno presenti domenica 16 Aprile alla 
Festa Alpina organizzata dal Gruppo Alpini di Marradi, che come tradizione apre il ciclo delle feste dei 
Gruppi. 
 

C. Raccolta fondi per Turchia e Siria 
   Il 31 Marzo era la data ultima per la raccolta fondi pro Turchia e Siria. Questa ha raggiunto quota 
600 euro. Tuttavia aspettiamo ancora a fare il versamento ad A.N.A. Onlus in quanto il Gruppo di 
Cutigliano sta cercando di finalizzare alcune offerte da parte di imprenditori locali. 
 

D. Onorificenze 
Il Presidente rammenta che entro il 30 Aprile devono pervenire le segnalazioni per la richiesta di 

Onorificenze dello Stato  
 

12)   Raduno Intersezionale del 8-9-10 Settembre 
 

   Con l’arrivo dei Presidenti della Sezione di Pisa Lucca Livorno, Paolo Benedetti, e della Sezione di 
Massa Carrara “Alpi Apuane”, Domenico Mori, viene quindi ufficializzato l’impegno di tutte e tre le 
Sezioni per lo svolgimento della manifestazione che si terrà a Borgo san Lorenzo. 
Un opportunità di condivisione, di voglia di fare come ribadito da tutti e tre i Presidenti. 
 
La prossima riunione del Consiglio di Sezione sarà Mercoledì  6 Maggio, orario da stabilire 

 


